

Pierre DHARRÉVILLE  
Député des Bouches du Rhône

**Monsieur Jean-Yves LE DRIAN**  
Ministre de l'Europe et des Affaires étrangères  
37 quai d'Orsay  
75351 PARIS CEDEX 07

Martigues, le 27 juillet 2018

Monsieur le Ministre,

La Flotille de la Liberté a quitté le port de Palerme et se dirige vers Gaza avec, à son bord, du matériel d'aide humanitaire destiné aux gazaouis qui, comme vous le savez, sont victimes du blocus de la part du gouvernement israélien. Cette situation, insupportable pour la population gazaouie, est à l'origine de vives tensions sur le territoire dont les gazaouis paient un lourd tribut.

Le climat est particulièrement inquiétant pour l'évolution du périple de la Flotille de la Liberté et la sécurité des citoyens pacifiques venus de différents pays, dont des ressortissants français, pour accompagner la cargaison. Une inquiétude d'autant plus légitime lorsqu'on se souvient des réactions du gouvernement israélien les années précédentes et notamment l'abordage en 2010 qui avait été largement condamné par la communauté internationale. Aussi, pour assurer la sécurité de nos concitoyens embarqués à bord des navires de la Flotille de la Liberté, avec lesquels je suis en relation, et leur permettre d'arriver à destination sans encombres, une intervention ferme du gouvernement français auprès des autorités israéliennes est primordiale pour que le droit international soit respecté.

Je vous remercie de m'informer des actes du gouvernement sur cette question.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, mes salutations respectueuses.



Pierre DHARRÉVILLE  
Député des Bouches du Rhône